
校 報

しののめ
【校訓】

［学校教育目標］健康で、豊かな心と知性をそなえ
すすんで自己を開発する生徒の育成

11月18日（金）に、本校65期卒業生の佐々木和奈
さん（能代市つばめの森保育園に勤務）を講師に迎え
て講演会を開催しました。
講演会では、「思いが形になるまで」と題して、中学

校時代に始めたゴルフで山形県の高校に進学しプロゴ
ルファーを目指したこと、現在勤務している保育園で
の様子や保育士になるまでの道のり、自身の子育てに
ついて話してくれました。また、講演会終了後に、コ
ロナウイルス感染症流行のため延期していた同窓会総
会を開催しました。役員が改選されたので新役員をお
知らせします。（裏面に記載）

期 間 １１月２５日（金）～２８日（月） 能代市の中学２年生が一堂に集まり、総
時 間 ９時～１７時 合的な学習の時間の成果を基に市へ提言を
場 所 能代市文化会館中ホール 行う「能代っ子中学生ふるさと会議」が、
【絵画の部】 「金賞 午後６時の散歩道」 21日（月）能代市文化会館大ホールで開か
◇金賞 ３年佐藤 桜 れました。今回は輪番で東雲中学校が運営
◇銀賞 ３年大高 葵 面での当番校になったため一般・来賓受付、
◇銅賞 ステージ机移動、総合司会など本校2年生
１年 松山 もも が大活躍でした。
２年 髙田 茉那 総合司会の大役を務めた佐藤花咲さんと
２年 鈴木 愛結 中田音花さんは、ぶっつけ本番でしたが明
３年 佐々木 結 るく元気に
３年 大谷明日花 進行を頑張

◇佳作 りました。
１年 武田 紗良 斉藤市長
３年 工藤 心愛 さんからの
３年 土谷 小春 の講評でも
３年 能登 夏美 「銀賞 また明日」 二人の司会
３年 須合 愛萌 を褒めてく

ださいまし
【習字 半紙の部】 た。
◇佳作
１年 武田 紗良
３年 鈴木ひなた
３年 加藤 颯太

【習字 条幅の部】
◇銅賞 ３年鈴木ひなた
◇佳作
１年 武田 紗良
３年 加藤 颯太
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ようこそ先輩 キャリア教育後援会・同窓会総会開催

第55回北羽美術展 能代っ子中学生ふるさと会議


